



La CHA-AP : 48 heures pour deux festivals

publié le 14/10/2019

les festivals "Courant 3D" à Angoulême et "Cut-back" à Oléron

Descriptif :

Deux sorties dans des festivals pour la CHAAP

Les 65 chaapistes se sont déplacés au festival courant 3D au pôle Magellis à Angoulême le vendredi 11 octobre afin de visionner une sélection de films liés aux nouvelles technologies constituée d'un court-métrage en relief haute performance présentant de manière didactique le débarquement ainsi qu'un film interactif traitant de la corruption du comité olympique.

[Pour voir un recueil des réactions à chaud de la petite tribu.](#)



Suite à la sélection officielle en compétition du court-métrage "the bug reloaded" et grâce à l'initiative et l'implication d'une élève, les 3 ème CHAAP se sont rendus au festival Cut back sur l'île d'Oléron la journée du samedi 12 octobre. Au programme, tournage sur la plage pour l'"Espace de Création Numérique", projection au cinéma Eldorado de Saint Pierre de la sélection officielle (ce qui a permis le visionnage de notre court-métrage sur grand écran), Interviews des réalisateurs diffusées sur la radio "Labigaille", Ateliers d'interfaces artisanales de jeu vidéo et de montage manuel sur table numérique et enfin cérémonie de clôture. Si "the bug reloaded" n'a pas remporté de prix, la journée fut très enrichissante pour l'ensemble des élèves.

[Pour voir un résumé en images de cette sortie.](#)



Pour voir la captation de l'interview des réalisateurs du court-métrage "the bug reloaded" en compétition officielle qui a été diffusé sur la radio "Labigaille". Un exercice loin d'être facile ... [↗](#)



Pour voir le film de la CHAAP en compétition. [↗](#)

